

Le comité de l'ANTES s'est réuni dix fois pendant l'année, toujours au Centre pédagogique de Malvilliers où nous sommes chaleureusement accueillis.

Le travail du comité est largement appuyé par l'investissement de notre secrétaire attentive, **Anne-Marie Soller** que nous apprécions et remercions chaleureusement !

Suite au changement de fonction au sein de son institution, **Khedidja Girardet** (Billodes) n'est plus membre du comité, même si elle reste active et à disposition de l'institution en ce qui concerne l'organisation des journées de formation par exemple. Nous regrettons beaucoup le départ de Khédi et je profite de ce rapport pour la remercier du fond du cœur pour toutes ces années d'engagement au sein du comité.

Arrivé des Billodes également, **Thibault Richard**, très intéressé par le travail de l'association aura brièvement fait connaissance des membres du comité avant de nous annoncer son départ pour une autre institution, dans un autre canton ! Bon vent à toi Thibault !

**Jean-Pierre Ouevray** (Alfaset) est notre représentant au Collectif des associations. Il participe à de nombreuses rencontres au Château et nous retrace les revendications et combats menés pour la protection de nos conditions de travail entre autres. Merci Jean-Pierre !

**Matthieu Pinsard** (C.P. Dombresson) assure la maintenance du site de l'ANTES ([www.antes-ne.ch](http://www.antes-ne.ch)). Il représentait l'association, avec **Yvan Pouly**, à la commission « Description de Fonctions ». Les derniers recours ont été traités et le groupe dissous. Après cet importante implication pour laquelle je les remercie tous les deux, **Matthieu** a accepté de s'engager en tant que membre suppléant à la CPPC (poste qu'il partage avec **Jean Poget** qui ainsi continue, lui, à suivre de près les activités de l'ANTES !).

**Sandrine Debrot** qui avait remplacé **Gabrielle Gairaud Bass** (toutes les deux éducatrices-enseignantes aux Perce-Neige) en tant que membre suppléante à la CPPC a souhaité remettre ce mandat pour des raisons d'horaire de travail mais reste active au comité.

**Gabrielle**, quant à elle, a souhaité reprendre du service un peu tranquillement après son congé maternité. Elle participe donc aux comités mais a mis de côté – provisoirement ! – son implication à la CPPC.

**Gérard Lebet** (Perce Neige adultes), seul MSP du comité, a repris avec enthousiasme et compétence la place de membre à la CPPC.

**Sylvie Fontana** (La Géode) prend les PV du comité, gros travail, merci à elle, et nous représente à la Commission des Etablissements spécialisés, commission qui a été relancée par Mme Ory après un moment de stand by.

**Blaise Geiser**, est à la retraite ... mais pas pour l'ANTES, merci à lui ! Il s'est engagé avec le groupe qui vous proposera des journées de formations et reste suppléant pour le Niveau 1.

Afin d'assurer une réflexion où sont prises en compte les différentes spécificités des missions données aux institutions membres de l'ANMEA, il devient indispensable d'étoffer nos rangs au sein du comité.

Reprenons la classification par filières adoptée par l'ANMEA :

Filière no 1, addictions (*Fondation Ressource, Le Devens (fond. soc. coopér. armée du salut, oeuvre sociale), Fondation Goéland, Fondation NPTA (Neuchâteloise pour la prévention et le traitement des addictions)*). > Cette filière n'est pas du tout représentée au comité.

Filière no 2 / OFAS, enseignement spécialisé et formation qui regroupe les *Fondation les Perce-Neige, Fondation CERAS et Fondation CPM de Malvilliers* > (au comité : Sandrine Debrot et Gabrielle Gairaud-Bass, Perce-Neige, secteur enfants, et moi-même, CPM)

Filière no 3, OFAS Adultes, (*Fondation CP de Malvilliers, Le Devens, Fondation Alfaset, Fondation Ressource, Fondation "Foyer Handicap - Centre de réadaptation", Fondation en faveur des adultes en difficultés sociales, Fondation les Perce-Neige, Fondation NPTA, Fondation Goéland, Fondation CERAS*) > représentée au comité par Gérard Lebet (Perce-Neige) et Jean-Pierre Oeuwray (Alfaset)

Filière no 4, OFJ mineurs (*Fondation "L'Enfant c'est la vie", Fondation les Billodes, Sombaille Jeunesse, Fondation F-L Borel, Fondation Jeanne Antide, Fondation J&M Sandoz, Fondation Carrefour, Fondation Maison des Jeunes*), > avec Matthieu Pinsard et Sylvie Fontana au comité.

Filière no 5, Aide sociale (*Fondation en faveur des adultes en difficultés sociales, Fondation de la Maison des Jeunes, Association Solidarité femmes*), > filière non représentée au comité.

**Les filières 1 et 5 ne sont pas du tout représentées. Sur 19 fondations, les membres du comité en représentent 5 seulement** : trois personnes pour les Perce-Neige, une pour Dombresson, une pour L'Enfant c'est la Vie, une pour Alfaset, une pour Malvilliers.

Ouverte à tous travailleurs en éducation sociale dans le canton de Neuchâtel, le comité aurait fort à gagner à étoffer un peu ses rangs par l'arrivée de nouveaux membres travaillant dans des filières qui ne sont pas ou peu représentées. Avoir des oreilles et des yeux un peu partout facilite beaucoup le travail, vous vous en doutez.

**Aussi je fais un nouvel appel: le comité a besoin de vous et vous ouvre largement ses portes, même pour un essai ! Pour tous renseignements, n'hésitez pas à prendre contact avec l'un de nous !**

Au plaisir de vous rencontrer très nombreux à l'Assemblée générale,